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Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 29.09.2021 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
Betreff: Anfrage des Stadtrates Christoph Bernstiel (CDU-Fraktion) zu 

Straßenschäden in der Annaberger Straße 
  
 
In der Annaberger Straße im Ortsteil Reideburg sind Straßenschäden in Form von etwa 20 
cm tiefen Löchern zu verzeichnen. Hierbei handelt es sich um eine stark befahrene 
Schotterstraße unter anderem mit einer Zufahrt zu einer Kinderarztpraxis. 
 
 
Ich frage daher: 
 
 

1. Sind der Stadtverwaltung diese Schäden bekannt? 
 

2. Falls ja, was plant die Stadtverwaltung hinsichtlich der Beseitigung dieser 
Schäden? 
 

3. Welchen Zeitraum setzt die Verwaltung zur Schadensbeseitigung, auch unter 
dem Aspekt der nahenden kalten Jahreszeit, an? 
 

4. Mit welchen Kosten rechnet die Verwaltung hierbei? 
 
 
gez. Christoph Bernstiel 
Stadtrat 
 
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  VII/2021/03065 
Datum:   08.09.2021 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser:   Bernstiel, Christoph 
Plandatum:     
   



   

 
 
 
 
Stadt Halle (Saale)                         16. September2021 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 29.09.2021 
Anfrage des Stadtrates Christoph Bernstiel (CDU-Fraktion) zur Straßenschäden in der 
Annaberger Straße  
Vorlagen-Nummer: VII/2021/03065 
TOP: 10.3 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
 
1. Sind der Stadtverwaltung diese Schäden bekannt? 
 

Die Schäden in der Annaberger Straße sind der Stadtverwaltung bekannt. 
 
2. Falls ja, was plant die Stadtverwaltung hinsichtlich der Beseitigung dieser 

Schäden?  
 

Die sanierungsbedürftigen Abschnitte der Annaberger Straße bestehen aus einer 
ungebundenen Oberfläche. Diese wird in gleicher Bauweise repariert, d.h. es erfolgt eine 
Auflockerung, Neuprofilierung und Verdichtung des vorhandenen Materials. 

 
3. Welchen Zeitraum setzt die Verwaltung zur Schadensbeseitigung, auch unter dem 

Aspekt der nahenden kalten Jahreszeit, an? 
 

Eine Angebotsabfrage für die geplante Leistung ist bereits erfolgt. Nach Vorlage und 
Prüfung des Angebotes sowie der Verfügbarkeit der Finanzmittel wird der Auftrag 
umgehend erteilt. Eine bauliche Umsetzung ist noch vor der Winterperiode beabsichtigt. 

 
4. Mit welchen Kosten rechnet die Verwaltung hierbei? 
 

Auf Grund des noch ausstehenden Angebotes können derzeitig keine Kosten genannt 
werden. 

 
 
 
 
René Rebenstorf  
Beigeordneter  
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